

Sitzungsprotokoll des Autonomen queer*feministischen Referats

Anwesende: Riz, Alina, Serena, Citou

Datum: 04.07.2025 **Zeit:** 14:00 Uhr **Ort:** GA 04/61

Moderation: Riz – Alina – Serena – Citou

Protokoll: Riz – Alina – Serena – Citou

Aufgabenübersicht: Riz – Alina – Serena – Citou

Beschlussbuch führen: Riz – Alina – Serena – Citou

Nächste Sitzungsvorbereitung: Riz – Alina – Serena – Citou

Tagesordnung

1. Begrüßung und Organisatorisches
 2. Feststellung der Tagesordnung
 3. Annahme des letzten Protokolls
 4. Check-In/ Kapazitäten
 5. Protokolle
 6. Rechte Raumeinnahme
 7. Berichte
 8. E-Mails und andere Anfragen
 9. Kommende Veranstaltungen
 10. Arbeitsorga
 11. Besorgungen
 12. Buchhaltung
 13. Themen für die nächste Sitzung & Strukturtreffen
 14. Verschiedenes
- Verantwortlichkeiten

TOP 1 Begrüßung und Organisatorisches	Die aktuelle Aufgabenverteilung oben eintragen. Organisatorisch: Wie gehen wir mit Top 6 um und wie viel Zeit wollen wir einplanen? • wir planen maximal 45 Minuten für diesen TOP ein Dazu: Diskussion über Entscheidungsstrukturen • manche Dinge müssen über den Chat entschieden werden, v. A. wenn sie zeitlich sensibel sind • wichtig: alle Dinge, die wir autonom als Einzelperson entscheiden, werden schnellstmöglich mitgeteilt • alles, was sprechen im Namen des Referates bedeutet: abklären • in sozialen Kontexten (z. B. Vernetzungsgruppen) ◦ in Gruppen sprechen diejenigen von uns, die drin sind, für das Referat ◦ in Zukunft: falls viele Gruppen → ggfs. Verantwortungen aufteilen, wer für welche zuständig ist Der neue Sitzungstermin ist freitags 14-16 Uhr
TOP 2 Feststellung der Tagesordnung	Die Tagesordnung ist angenommen.
TOP 3 Annahme des letzten Protokolls	Das letzte Protokoll ist angenommen.
TOP 4 Check-In / Kapazitätencheck	[Die Referent*innen checken ein]
TOP 5 Protokolle	• Protokolle müssen überarbeitet werden, um hochgeladen zu werden • Entscheidung aus dem Strukturtreffen: immer um den Monatswechsel rum werden die Protokolle des vergangenen Monats auf die Website hochgeladen

	• dafür überarbeiten alle ihre Protokolle seit Amtsbeginn im Oktober ◦ jeweils Kopie: das „vorläufige“ bleibt, das überarbeitete für die Website wird umbenannt und in den entsprechenden Ordner verschoben ◦ alle älteren Protokolle sind auf Nachfrage einsehbar ◦ folgendes muss angepasst werden: persönliche Daten, alles, was unter Ausschluss der Öffentlichkeit besprochen wurde ◦ Bei Protokollen auch den Namen hinzufügen, wer protokolliert hat • Info von Jessica: Die Protokolle dürfen nicht unterschrieben hochgeladen werden, da Gefahr von Unterschriftenklau mit KI zu hoch ist • Update 25.04.2025: Protokolle uploaden! • Stand der Protokoll-Hochlade-Situation ◦ Das Rauslöschen wenn sie gemacht sind, damit übersichtlich ist, welche schon gemacht sind und welche nicht ◦ Alina hat die vorläufigen Protokolle zusätzlich mit den Namen der Protokollierenden versehen, für den Überblick ◦ Riz Protokolle von vor Citou müssen noch gemacht werden ◦ Serenas sind fertig ◦ Citou muss die neuesten 2 machen ◦ Serena übernimmt Riz' Protokolle ◦ alle ab dem 02.04. fehlen noch • Deadline: 11.07. für alle
TOP 6 Rechte Raumeinnahme	• Übers letzte Wochenende kam es wieder zu Übergriffen/Angriffen am Campus ◦ Pride-Flaggen aus dem Glaskasten/Aquarium in GA wurden entwendet und vor GA verbrannt (Überreste waren Montag noch sichtbar) ▪ Um ins Aquarium zu kommen und auch da drin zu taggen müssen Transponder benutzt worden sein ◦ Im GA Foyer wurden antifeministische und pro-AfD Botschaften getaggt (über das

	Plakat von UnserCampus und auch sonst an den Wänden & Türen) ○ Die gesamte G-Reihe ist in Tags gekleidet, die als rechts identifiziert wurden (MAL, RAW, 108) ○ Auch in GA waren diese Tags großflächig verteilt (auf verschiedenen Ebenen, in den Aufzügen) ○ In den queer*feministischen Raum wurde nicht eingebrochen, allerdings weist die Tür Kratzer auf, die auf Einbruchsspuren hinweisen ▪ Citou hat am Freitag die Polizei gerufen und Anzeige erstattet ▪ Die politischen Motive wurden nicht mit aufgenommen (Polizei hat sich geweigert) • Sammlung Solidaritätsbekundungen: ○ https://www.kath.ruhr-uni-bochum.de/aktuelles/news01770.html.de ○ Rektorat: https://news.rub.de/hochschulpolitik/2025-06-23-statement-nicht-auf-unserem-campus ○ LIESELLE: https://lieselle.asta-bochum.de/blog/ ○ Katholisch-Theologische Fakultät: https://www.kath.ruhr-uni-bochum.de/aktuelles/news01770.html.de ○ FSR Geschichte: https://www.instagram.com/p/DLfMsazoSFM/?igsh=MXZkc2dnOThlaGwzNQ== • FSVK 30.09. ○ Insgesamt viel Missmut über die Reaktionen vom AStA ○ Idee: Statement im Namen der FSVK ○ Joshy (FSR Geschichte, ehemals Rub bekennt Farbe) an sich angeboten, einen ersten Entwurf für ein Statement im Namen der FSVK zu schreiben ○ wir haben die Sitzung diese Woche als erste Sitzung in einem drei-Wochen-Verfahren gewertet, heißt: nächste Woche Diskussion über den Entwurf, die Woche drauf dann Abstimmung
--	--

- FSVK fragt nach Wünschen/Anforderungen an eine Stellungnahme
 - Riz schreibt Joshy, dass wir erst mal keine bestimmten Wünsche in unserem Namen erwähnt haben möchten und fragt nach, ob wir uns Montag nach dem AStA-Termin zusammensetzen können
- Lieselle-Sitzung 30.09.
 - Austausch, Unterstützung
 - Lieselle-Soli-Event
- Asta Treffen 01.07.
 - [Bericht unter Ausschluss der Öffentlichkeit]
 - der AStA nimmt unsere Impulse mit und setzt sich intern damit auseinander, was genau sie jetzt wie machen
 - kommende Woche wird es einen internen Termin zwischen uns und dem AStA geben, um über den Stand der Dinge zu reden
 - fürs nächste Mal: daran erinnern, dass wir im AStA **keine Gäste** sind, sondern laut AStA-GO selbst Angehörige des AStA
- Treffen am 07.07. 14 Uhr (Alina, Riz, eingeladen sind auch das ASR, die Lieselle, und AStA bekennt Farbe)
 - Riz fragt nach dem Ort
 - Führt wahrscheinlich zu Ergebnissen, wobei Plan nur ‚gemeinsamer Austausch‘ ist
 - Hanife hat am Donnerstag zu Riz gesagt, dass sie für Montag schon mal einen Entwurf/ein paar Aufsätze für ein Statement vom AStA macht
 - heißt: der AStA hat sich in irgendeiner Form für ein Statement entschieden
 - wichtig für das Treffen: wir kommunizieren am Anfang, dass wir nicht nur gemeinsam an einem Statement des AStA schreiben wollen
 - sondern: was sonst für Maßnahmen? Was hat die UV/Rektor gesagt? Was hat der Kontakt mit Michalina ergeben? was war der Eindruck des AStA vom Forum am 03.07.?

- am 08.09. ist AStA-Vorstandssitzung
 - Wir gehen am 15.07. wieder in die AStA Sitzung
- wichtig: die Ergebnisse von Montag nicht erst am Freitag besprechen
 - Alina und Riz besprechen nach dem Meeting, was Riz mit in die FSVK nimmt
 - Alina bespricht das dann vorm Sprachcafé mit Citou
 - Alina schreibt in die Gruppe mit der Frage an Serena, ob das so okay ist
- offene Vernetzung/Dialogforum GA am 03.07. um 12 Uhr
 - Wurde sehr gut angenommen (>100 Personen)
 - evangelische Theologie: in einem privaten Raum in der Vorbereitung zu einem Kurs zu Kanzelstürmer*innen wurde ein Willkommensplakat mit antifeministischen Schmierereien beschmutzt
 - Teeküche auf GA 8 eingebrochen und die Herdplatten auf volle Pulle gedreht (mehrfach)
 - Aufstellung zu Braunkohle in der NS-Zeit in GA: Infoschilder wurden auch mit den gleichen Akafö-Stickern wie an der Lieselle überklebt
 - rechte online-Anfeindung gegen eine feministische Dozentin bei Ankündigung der Professur
 - Dienstag früh waren auch schon wieder neue Tags im GA Eingangsbereich
 - Parkhaus auch voll mit rechten Tags
 - GA 03 Nord sind die Toiletten ganz besonders voll mit rechten Tags
 - Rechter Graffiti-Sprayer MAL (persönlicher/privater Tag, vermutlich kein Code)
 - der ASR-Raum im SH bisher kurioser Weise nicht betroffen
 - Umwandlung von All-Gender-Toiletten während des KSK wurde immer wieder abgerissen
 - bei VAs vom FRS Geschichte haben Rechte versucht zu mobilisieren
 - auch die MTVler kriegen total wenig mit, und das sind oft auch diejenigen, die da sind, wenn Studis und Dozierende nicht auf dem Campus sind
 - Lieselle erwähnt, dass wenn wir sagen, die Uni ist "leer" ist in erster Linie Reinigungspersonal da, dass stark von Rassismus betroffen ist - wurde da mal nachgefragt?
 - Kontakt bei der WAZ durch Person aus der ev. Theologie

- **Vernetzung GA 09.07. 12 Uhr über Zoom (Riz, Citou, Alina)**
 - TO/Ziele: Wie geht es allen? Was wurden bereits für Vorkehrungen und Maßnahmen getroffen? /welche werden diskutiert? Exemplarische Vorstellung Aktionsplan der Antidiskriminierungsstelle, welche Maßnahmen möchten wir gemeinsam umsetzen? (Absprachen im Büro/Heimweg, welche Kommunikationswege? Veranstaltungen, Vernetzung, Chatgruppe etc.) wie möchten wir weitermachen? soll es regelmäßige Treffen geben? wie halten wir uns aufm Laufenden?
 - Alina macht eine Liste mit allen Schritten, die wir bisher gegangen sind
- Katja (Antidiskriminierung) fragt auch nach Dokumentation vom Einbruch an unserer Tür und anderen Fällen
 - weitergeleitet wurden: Anzeigebestätigung, Fotos, Infos über abgerissene Schilder und Sticker, Aktenzeichen
 - Citou hat Aktenzeichen von Anzeige vom 04.07. Bzgl. Türkratzer und Schilderklau weitergeleitet
 - Die Polizei wollte das nicht als politisch motiviert aufnehmen und hat die Situation nicht ernst genommen
 - Citou fragt mal bei Katja nach, ob es da sich bewährte Kommunikationsmöglichkeiten und/oder Aktenzeichen gibt, auf die wir verweisen können
 - auch mit ins Meeting nächste Woche nehmen
 - Katja leitet das nach Herne weiter
 - Katja fragt, mit wem vom Justizariat wir in Kontakt sind
 - Citou antwortet
 - für die Zukunft: jede noch so kleine Kleinigkeit dokumentieren und an die Antidiskriminierung weiterleiten
- **Nachfrage GA-KOOP Event Planung am 14.07. 14 Uhr (Riz)**
 - Planung eines konkreten Events, angestoßen von FSR Geschichte

	○ Erste Antwort: Verweis auf Treffen am 03.07. Und das Soli-Event Lieselle am 14.07. um 16 Uhr, sodass es überfließen könnte ○ Riz geht hin • Soli-Aktion Lieselle am 14.07. 16 Uhr (Riz, Citou) ○ Bestickern mit Getränken und Snacks und Reden und reden ○ Haben Stehtische angefragt – bieten wir an (ist bestätigt) ○ Riz und Citou helfen beim Stehtische hochbringen • SSC Yves Suermann Anfrage Sticker ○ Würden auch selber bezahlen ○ Vorschlag: Wir bringen ihnen einfach einen Batzen an Stickern und schauen dann, falls sie mehr wollen + wir geben den Link zu dem Sticker-Shop, bei dem wir auch bestellen, weiter ▪ Riz schreibt eine Antwort ▪ Citou bringt Anfang der Woche Sticker zum SSC • Statement Schlösschen-Gruppe ○ Riz hat einen Bericht über die aktuelle Situation in die Schlösschen-Gruppe geschrieben ○ von da kam das Angebot, ein Statement zu verfassen, das von deutschlandweiten Referaten unterschrieben werden könnte ○ was wünschen wir uns davon: Benennung, Sichtbarmachung, Solidarisierung ○ Riz schreibt denen
TOP 7 Berichte	Vergangene Veranstaltungen: • Gender Studies Jubiläum ○ war eine richtig schöne Veranstaltung Interne Termine: • 18.07. 16-18 Uhr Wahl-VV des ASR

- ASR macht Listen-Wahlen
- dieses Mal gibt es zwei Listen
- Fotoausstellung: Alina hatte einen Termin mit der UB
 - Sergay von der UB findet die Fotografien toll
 - um fest Zusagen zu können muss das intern noch geklärt werden; eine Kollegin ist bis zum 30. im Urlaub
 - Terminlich: Juli ist zu knapp; stattdessen Dezember-Februar
 - Die haben Rahmen, also müssen wir nur die Fotos drucken
 - Die Kollegin, die im Urlaub ist, kann das Layout machen
 - Anfallende Kosten: nur normale Druckkosten
 - vmtl. 700-800€ für 20 Fotografien
 - Aufsteller
 - zusätzlich: Aufsteller mit inhaltlicher Einordnung, Kontext, AQFR Logo
 - wollen wir in dem Rahmen auch eine (Eröffnungs-)Veranstaltung organisieren?
 - ggfs. jemand von der Rosa Strippe
 - auch MajaC und Gender Studies einladen
 - Kooperationspartner*innen einladen, auch für Finanzierung, z. B.
 - MajaC
 - FSR Gender Studies
 - FSR MeWi
 - FSR Kunstgeschichte
 - Alina macht Mailentwurf
 - warten auf Infos von der UB bzgl. Zeitrahmen und Kostenvoranschlag
 - Alina hat den Hut auf und kümmert sich um die Kommunikation
 - Wir warten auf Rückmeldung von der UB

Sonstiges:

	• Akafö Updates? ◦ Citou schreibt die Mail noch ◦ wir warten auf die FSVK Sitzung mit Herrn Weeke kommende Woche • Neugründung Queeres Netzwerk an der RUB ◦ Flyer dazu lag im GD aus ◦ viel an diesem Flyer verwirrt uns: die persönlichen Infos, Klarnamen, politische Neutralität ◦ [xx] ist als Gründungsmitglied aufgelistet ▪ Aussage, sie sei "Gleichstellungsbeauftragte der Studierenden" ist irreführend → wir vermuten, damit ist von Jura gemeint, aber trotzdem ◦ warum hat die Person sich nicht mit anderen Gruppen am Campus vernetzt? ◦ Es gibt eine Telegram-Gruppe ◦ in offenen Kontakt mit der Person gehen ▪ wie wir das machen hängt davon ab, was für Rückmeldung wir von [xx] bekommen ▪ Riz kann sich vorstellen, eine Mail zu schreiben ◦ wir stehen in Kommunikation und warten auf Rückmeldung ◦ [xx] hat am Dienstag davon berichtet und hakt noch mal nach; Riz bittet sie, die Updates zu verschriftlichen
TOP 8 E-Mails & sonstige Anfragen	E-Mails: • Einladung zum neuen Sprachcafé Bochum goes FLINTA ◦ 07.07., 18-21 Uhr ◦ Frage, ob jemand von uns teilnehmen und das Referat vorstellen möchte ◦ Alina und Citou gehen hin ◦ NEUE MAIL: Wir können nochmal Werbung machen :) ◦ To Do für Serena: Werbung teilen • Vernetzung von marginalisierten Studis auf der ESSLLI Summer School (28.07.-08.08.)

- Citou ist sowieso auf dieser Summerschool
- Stand/Info-Material: gerne Sticker und ein paar Stadtkarten mitnehmen
- Bar-Abend/Kneipentour?
 - Oval Office Bar ist leider zu
 - Citou hat da auf jeden Fall Bock drauf
 - Citou schreibt privat
- IT-Nutzerrat: Feedback Arbeit IT-Services
 - Wir arbeiten selber recht wenig mit denen, oder?
 - Nextcloud ist oft doof
 - Riz antwortet
- FSR AI fragt nach Stickern für 450 Erstituten
 - kriegen sie
 - Riz klärt das
- Erneute Einladung: **(D)EIN BLICK AUF BOCHUM - Perspektiven einer gendergerechten Stadtentwicklung** am 10.07. 18 Uhr in Kofabrik
 - parallel zum Vortrag von Mitchel
 - Riz antwortet (klingt gut, können leider nicht)
- Filmstart bei mindjazz pictures: GIRLS & Gods 23. Oktober
 - Thema: Religion und Gleichberechtigung
 - Kommen aus der FEMEN Bewegung
 - Bewerbung gerne auch mit Ticketverlosung:
 - Auch Sondervorstellungen in Kino oder Kulturstätten möglich – nach den ersten 4 Wochen auch nicht gewerblich
 - Würden als Koop-Partner auf deren Website kenntlich gemacht werden
 - unsere Kappas sind ausgereizt aktuell
 - Was möglich wäre: Koop mit Unikino/SKF?
 - verweisen auf SKF

Instagram:

	Sonstige Anfragen: • Workshop/Vortrag zum Thema mit Stimme mit Luisa Polaszek Stimmuniversum ◦ Logopädin mit Fokus auf trans* Personen ◦ Richtung Oktober/November ◦ Luisa überlegt mal
TOP 9 Kommende Veranstaltungen	<u>Für die Zukunft: Beschreibung und Slides Zielgruppe nicht spezifisch Flinta-Studis, sondern alle Studis</u> <u>Bewerbung nicht nur über Instagram, sondern obligatorisch auch auf der Website und Telegram</u> • Wir führen ab jetzt den NextCloud Kalender, ist color coded, Riz führt den Regelmäßige Veranstaltungen • T*Time: an jedem zweiten Dienstag im Monat • Spieleabende (ca. 1x/Monat) • Kreativabende (ca. 1x/Monat) • Kink und Konsens Treffen (ab Januar 1x/Monat??) / Austauschrunde wie T*Time (Serena zuständig) Weitere Veranstaltungsideen • Musikalisch? • Schlagzeug Workshop • Schwere Umsetzbarkeit? • Cajons? • Es gibt welche zum Zusammenstecken für 20€ das Stück • Studentischer FLINTA*-Rat ◦ eigentlich wollen wir keine Veranstaltungen machen, die sich exklusiv an FLINTA* richten • Offenes Plenum zur Mitbeteiligung ◦ Hat in der Vergangenheit nur mittelmäßig funktioniert • Filmabend

- Beamer klappt gut, haben die JBL Box
- wir machen uns Ideen für Filme

Queerfilmnacht Endstation.Kino 1x/Monat

- Pro Veranstaltung 96€, für die Tickets gekauft werden -> dann 16 Tickets
- wir machen jeweils eine Ticketverlosung auf Instagram und schreiben Serbay vom Kino dann, auf welche Namen sich Menschen Tickets vor Ort abholen können
- Beschluss (Von Früher): 1 Mal im Monat 96€ für 16 Tickets für die Queerfilmnacht (3 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen)

Juli

08.07. T*Talk & T*Time (Citou, Serena)

- ab 17 Uhr T*Talk, 19 Uhr T*Time
- T*Talk Thema „Trans*Joy“, intern auch eine Thematisierung von Resilienz
 - moderativ vorbereiten, Risiko von Trauma Dumping
- da das ASR mehr Kosten für die Tuntenshow übernommen hat zahlen wir erst mal wieder Snacks für T*Time alleine
- Wir brauchen Snacks:
 - **Beschluss 04.07.: 30€ Snacks: 3x ja, 0x nein, 0x Enthaltung**

10.07. 18 Uhr Vortrag Neoliberale Vereinnahmung von Feminismus (Alina, Citou)

- Kommende Woche kommt ein Vorschlag für einen Ankündigungstext von Mitchel
 - Neuer Titel:
"Gatekeep, Gaslight, Girlboss: Zur queer-materialistischen Kritik der neoliberalen Vereinnahmung des Feminismus(Begriffs)."
 - Riz gibt Mitchel Alinas Nummer für Absprachen über Aufbau & co
- Beschluss 04.07.: 400€ Honorar für Mitchel: 3x ja, 0x Enthaltung, 0x nein

16.07. 17 Uhr Spieleabend (Riz, Citou, Alina)

- Alina geht bisschen früher

22.07. 15 Uhr **Kreativnachmittag** (Citou, Serena, Riz)

- Keine feste Aktion, freier Kreativ-Space

29.07. 16 Uhr **Demoschilder basteln in Essen für Essener CSD (Koop mit SchwuBiLe Duisburg Essen)** (Riz, Serena)

- Snacks und Getränke werden von Essen gestellt
- Riz schreibt 2 Wochen vorher eine Mail, um nachzufragen, ob alles steht oder noch was gemacht werden muss

August

26.08. 16 Uhr **Demoschilder basteln bei uns für Bochumer CSD (Koop mit SchwuBiLe Duisburg Essen)** (Citou, Alina)

- Snacks und Getränke von uns

Oktober

21.10. 18 Uhr **Vollversammlung**

- mindestens 4 Wochen vorher bewerben

29.10./30.10. 18 Uhr **Queertopia Workshop**

- Geld passt, gern abends, gern online, keine Materialkosten
- Themenentscheidung: Queer Empowerment
 - ab Beginn neuen VL-Zeit im Oktober
 - Riz antwortet
 - unter der Woche abends
 - Terminvorschläge: Dienstag den 28.10. 18 Uhr, Donnerstag 30.10. 18 Uhr
 - Riz antwortet

Grob in Planung

	• Campusstand mit dem ARMBSB • Mehr politische Workshops (wurde sich gewünscht) • Koop zu Queer*feministischem Sci-Fi
TOP 10 Arbeitsorga	• Ab jetzt für alle Instagram-Posts für Events ◦ ganz oben in der Caption: was Datum Uhrzeit queer*fem Raum (GA 04/61) ◦ alle Informationen von der zweiten Slide auch in die Caption • Einchecken: passt die aktuelle Aufgabenverteilung weiterhin für alle? <u>Finanzdienst (Alina)</u> • Plan/Übersicht über die Finanzen (unser aktuelles Budget, offene Ausgaben, etc.) behalten • Beschlussbuch führen & updaten → Übersicht darüber, welche Finanzdinge geklärt sind und welche noch geklärt werden müssen • Rechnungen & co ans Sekretariat weiterleiten • Ausfüllen und Einreichen von Anträgen auf Auszahlung <u>E-Maildienst (Riz)</u> • Regelmäßig in die Mails schauen • Bei Rechnungen direkt Alina Bescheid geben ◦ Rechnungen immer in den entsprechen VA und Rechnungen-Ordner kopieren • Anmeldungen bearbeiten, Reminder-Mail 3-5 Tage vor Veranstaltungen verschicken • Spam löschen • Mails in entsprechende Ordner verschieben • Mailübersicht in nächstes Protokoll für besprechungsnötige Mails & von Emails berichten • <i>Wenn andere Leute Mails lesen: bitte entweder wieder als ungelesen markieren oder Riz Bescheid geben</i> <u>Instagramdienst (Serena)</u> • Posts erstellen & Captions schreiben • Bewerben unserer Veranstaltungen an der Story, andere Accounts zum Teilen anfragen

	• Um Posts zu promoten: https://www.dropbox.com/scl/fi/7u35kuow5fhz0hwrr5bu4/Instagramdienst-Accounts-zum-Teilen.docx?dl=0&new=1&rlkey=eu4r93dnbflenjiwel45dl2pa • Moderation der Kommentare • Beantworten von Nachrichten & Anfragen • Teilen von für unserer Statusgruppe relevanten Posts (in erster Linie Veranstaltungen & Infos zur RUB) <u>Postdienst (Citou)</u> • alle 2 Wochen vor der Sitzung schauen, ob wir Post haben
TOP 11 Besorgungen	Laptop • die beiden stehen zur Wahl: • Lenovo Thinkpad T480 Refurbed für etwa 320€ (16GB/512GB) ◦ Hat nur Windows 10, kann aber geupgraded werden ◦ Laut Internet Technerd Foren: Lohnt sich neu so wirklich erst ab mehr als 500 Euro, z. B. [Link] ◦ Beschluss 09.05.: 380€ für T480 Laptop über Refurbed: 4x ja, 0x nein, 0x Enthaltung • Wir fragen das RepairCafé an, weil das bei Refurbed nicht vom Sekretariat bestellt werden kann ◦ War nicht hilfreich • Alina bestellt den in ein paar Wochen Pantoffeln • Sind gekauft! • kommen zeitnah in den Raum B1 Klapprahmen: • Sind für 20 Euro definitiv zu haben auch in A3 ◦ Citou hat vergessen, dass es Lieferkosten gibt

	• Beschluss 27.06.: 35€ für B1 Klapprahmen A3: 4x ja, 0x nein, 0x Enthaltung • ist bestellt & verschickt Linkshänder*innenscheren • Alina bestellt online • 3 Stück • Beschluss 04.07.: 30€ für Scheren: 3x ja, 0x nein, 0x Enthaltung
TOP 12 Buchhaltung	Alle schauen regelmäßig (spätestens alle 2 Wochen) ins Beschlussbuch und updaten die Beschlüsse, in die sie involviert sind • Finanzstand (aktuell noch verfügbar): 7.150,22€ ◦ Ausgegeben bisher: 6.849,78€ von 14.000€ ◦ Geplante Ausgaben: 1550€ • Alina fragt bei Nur nach dem Pdf des abgeschlossenen Haushaltsjahres für die Unterlagen und die nächste VV • Rechnung IONOS (jeden Monat) -> wird jetzt direkt an das Sekretariat geschickt von Ionos, wir bekommen das nicht mehr / Geht monatlich von unserem Budget ab • alle Rechnungen & Kassenbons entweder in die Gruppe oder bestenfalls an unsere E-Mail-Adresse • Offene Rechnungen (To Dos Alina) ◦ Poco Kassenbon ◦ Klapprahmen Rechnung
TOP 13 Themen für die nächste Sitzung & das Strukturtreffen	Nächste Sitzung Langfristig: • Vernetzung mit ASR (und anderen Gruppen am Campus) verbessern

	Sammlung für perspektivisches Strukturtreffen: • Stadtkarten-Update (September/Oktober)
Top 15 Verschiedenes	Verantwortlichkeiten d'accord? • Neue Insta-Werbe-QR Codes? Printmedien kommen wohl besser an ◦ Telegram-QR-Codes? ◦ → auf nächste Sitzung verschoben • Flyer von Arbeiterkind anfragen? ◦ gern ◦ Citou würde Flyer von denen abholen ◦ Citou schreibt denen eine Mail
Verantwortlichkeiten	
Riz	[Aufgaben]
Alina	[Aufgaben]
Serena	[Aufgaben]
Citou	[Aufgaben]

Termine

Mai 2025

- 07.05. 18-21 Uhr Workshop Maie (Citou, Riz, Serena ab 18 Uhr)
- 13.05. 18 Uhr T*Time (Riz, Serena, Citou)
- 15.05. 18 Uhr Spieleabend (Serena, Alina, Citou?)
- 27.05., 9-16 Uhr Diversity Day – Walk of Diversity (Riz ganztägig, alle ein bisschen)
- 28.05. 18 Uhr Collagieren (Alina, Serena)

Juli 2025

- 07.07. Asta Treffen 14 Uhr mit Hanife
- 08.07. T*Talk & T*Time (Riz Citou Serena)
- 09.07. ZOOM Vernetzung um 12 Uhr mit Katja Maercklin
- 10.07. Vortrag Neoliberal Vereinnahmung vom Feminismus (Alina, Riz)
- 14.07. 14 Uhr Vernetzung FSR Geschichte Eventplanung
- 14.07. 16 Uhr Soli-Aktion Lieselle
- 16.07. Spieleabend (Riz, Citou, Alina)
- 22.07. Kreativnachmittag (Citou Serena, Riz)
- 29.07. Demoschilder basteln Essen (Riz, Serena)

August 2025

- 26.08. Demoschilder basteln Bochum mit Essen

September 2025

- **VV bewerben**

Oktober 2025

- 21.10. 18 Uhr Vollversammlung
- 29.10./30.10. 18 Uhr Queertopia

Urlaub/ nicht da:

Riz	Alina	Citou	Serena
		28.07.-08.08.	24.-28.10.
		25.09.-28.09.	

Die Sitzung endet um 16:13 Uhr

Nächste Sitzung: 04.07.2025, 14 Uhr, GA 04/61

Für die Richtigkeit

(Protokollant*in) Alina Weber